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＜ビジター・ゲスト＞ 

こども食堂ネットワーク入間 

会長 村野 裕子 様 

 

＜❁会長の時間❁＞ 滝沢文夫会長 

今日は皆様のお手

元にガバナー月信が

届いていますので、

これについてお話し

ます。 

まず表紙の女性

たちです。三人の女

性が拍子になって

いますが、全員が地

区の財団の委員の

方々です。いつも表紙の写真のように元気

な人たちです。それでは月信の中のページ

について観ていきましょう。4 ページにイ

ンターアクト週刊によせてと題して入間ク

ラブの後藤賢治さんの文章と写真が掲載さ

れています。インターアクトの成り立ちか

ら地区インターアクトの活動、そして今後

のライラ、青少年交換、アクトのクロスプ

ロモーションの案内もあります。後藤会員

には今後もインターアクトの発展に貢献し

ていただきたいと思います。 

5 頁には秩父音頭まつりと、米山梅吉記

念館訪問研修旅行の記事と写真があります。

入間クラブでは米山委員の白幡会員と奨学

生の李志君も参加していたはずですが、残

念ながら写真には写っていないようでした。

7 ページにはハワイ州のホノルルで行われ

るロータリーの国際大会記事が掲載されて

います。私達入間クラブでは地区の国際大

会推進委員の忽滑谷エレクトを中心に多く

の会員とご家族が参加されると聞いており

ます。参加される方々はまだ先の事にはな

りますが、国際大会を楽しんできてくださ

い。そして、11ページには表彰のページに

なっています。先週の例会でポール・ハリ

ス・フェローとか、ポール・ハリス・フェロ

ー等の言葉について話しましたが、思い出

していただければ幸いです。今回の月信は

財団を中心に書かれていましたが、ロータ

リー財団を英語表記すると‘TRF’となりま

す。‘TRF’と言われると何だか音楽とダン

ス関係の話になるような気になるのは私だ

けでしょうか？さて、今日は講師卓話とし

て、子ども食堂ネットワーク入間代表の村

野裕子様をお招きしておりますので、卓話

の時間をたくさん取りたいと思いますので、

会長の時間はこれにて終了です。 
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子ども食堂の始まり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現在入間市には 7か所のこども食堂

があり、その全てが赤ちゃんからお年

寄りまで大歓迎の地域の居場所とな

っております。 

地域の居場所としてのこども食堂

では、様々な方が活躍されています。

調理や子どもと遊ぶボランティア。子

ども達に学習を教えるためのボラン

ティア。そして、家庭菜園の野菜の提

供などの、食材提供ボランティア、等。

そうした暖かい思いが一つとなり、地

域コミュニティの再生や多種多様な

人々と出会う場となっております。そ

して、この地域の居場所としての子ど

も食堂は、貧困対策の一つにもなり得

ます。「誰でもどうぞ」とすることで、

実は貧困状態にあり生活が困難な子

どもも、多くの友達に交じって子ども

食堂に参加することが出来るのです。 

■■■講 師 卓 話■■■ 

こども食堂ネットワークいるま   会長   村野 裕子 様 

ここ数年、様々なメディア等で取り

上げられ、話題のこども食堂。日本全国

には 2019 年 6 月時点で約 3700 ヶ所の

こども食堂があると言われています。

その役割は様々で、貧困層への支援や、

子どもの孤食・個食の解消、又は地域の

居場所としての役割を担うなど、様々

な形態があります。 
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【こども食堂ネットワークいるまの役割】 

こども食堂ネットワークいるまは、入間

市内のこども食堂間の情報交換、新しくこ

ども食堂を開催したい方への説明や助言、

ボランティアのマッチング、寄付金の受付

及び助成金の交付等を行っています。 

 食堂間での情報交換では、好評だったメ

ニューのレシピ交換や人気の遊びの紹介、

災害備蓄品の美味しい食べ方などを話し合

い、それぞれの活動の参考にしています。 

また、ボランティアを希望される方からの

問い合わせも多く、その方がやりたいこと

（調理・学習支援等）をお聞きし、必要とし

ている食堂とのマッチングを行っています。 

申請を頂いた食堂の活動に、助成金の交

付も行っていますが、その資金は市内の企

業や個人の皆様の暖かい支援に支えられて

います。その他にも、フードバンク入間か

らの食材の提供、市内のお寺からのおさが

り品、農家や家庭菜園をされている方から

の寄付などもありがたく頂いております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

子ども食堂ネットワークいるまでは、今

後ネットワーク加入者の対象を広げていく

所存です。食事の提供にこだわらず、こど

もの居場所（学習支援・遊び場など）を運営

する方々とも連携し、子ども達の育つ環境

がよりよいものになることを願います。ま

た、現行するこども食堂が、継続し頻度を

上げて入れるための支援も必要だと考えて

います。 

また、この度は入間ロータリークラブ様

より、たくさんのオモチャを寄贈して頂き

ました。市内のこども食堂に集まる多くの

子ども達が喜んで遊ぶ姿が目に浮かびます。

本当にありがとうございます。 

ネットワークに頂いたオモチャは、各食堂

の開催日に合わせて貸し出しを行っており、

登録団体みんなで使用することが可能です。

市内各地の子ども食堂で使用するので、と

ても多くの子どもが遊べます。幅広い年齢

の子どもが遊べるものを選んで頂きました

ので、ありがたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そして、行政が行っている学習支援の場に

食事の提供をすることも目標としています。 

これからも皆さまと共に歩むネットワー

クとして、多くの皆様にご協力頂きながら、

進んでいきたいです。 

本日は誠にありがとうございました。 

 

 

 

【これからのこども食堂ネットワークいるま】 
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＜幹事報告＞ 晝間和弘幹事 
・12/5 日丸広バンケット

ホール・さくら草ホール

使用不可の為 11/13 臨

時持ち回り理事会にて

「丸広バンケットホー

ルから西山荘」に変更を

承認されました。 

・第 5回定例理事会議事録

は例会場変更を加えて本日送ります。遅

くなって申し訳ございませんでした。 

・ガバナー月信 4ページに「インターアク

ト週間によせて」のタイトルで後藤賢治

会員の写真付きの記事が載っております

ので是非読んで下さい。 

 

 

 

 

 

＜出席報告＞ 吉岡信人委員長

会員数 出席数 出席率 前々回修正率 

41名 23名 57.50％ 80.00% 

事前欠席連絡 10名 

 

 

 

 

😊＜ニコニコＢＯＸ＞ 木下登会員 

★お陰様でシティーホール飯能葬儀会館が

11月 9日無事オープンいたしました。 

村野さん本日はよろしくお願い致します。 

忽滑谷さん金井さん写真ありがとう 

「岩崎茂君」 

★こども食堂村野様本日はよろしくお願い

致します。 

「滝沢文夫君」 

★村野様ようこそ宜しくお願い致します。

木下会員、馬路 SAA 代打お願いします。

「晝間和弘君」 

★忽滑谷さん、金井さん写真ありがとう。 

 「吉永章子君、宮崎正文君」 

 

本日\16,000 累計\381,392 

 

 

 

 

 

■回覧、配布物 

① ガバナー月信１1月号 

② 学友会ニュース第 4号 

③ 入間青年会議所万燈まつり御礼 

④ 万燈まつり実行委員会まつり開催御礼 

⑤ 2019年手続き要覧日本語版申し込み 

⑥ 12/5西山荘での例会出席表 

⑦ 12/12クリスマス家族会出席表 

⑧ 12/26蕎麦例会出席表 

⑨ インフルエンザ予防接種申し込み 

⑩ 11/21日帰り美術館ゴッホ展出欠表 

⑪ 入間南クラブ合同例会会計報告 

⑫ 60周年記念例会会計報告 

⑬ 週報 19号 

 

 

 

 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101号 Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email   iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：宮崎正文 

 


